



## Remise des diplômes (Europe à ma porte)

publié le 19/12/2008 - mis à jour le 22/01/2009

Le 18 décembre les élèves des deux classes de quatrième étaient réunis en salle du dôme pour présenter leurs premiers travaux (diaporamas et panneaux) concernant les IDD sur le voyage en Angleterre.

C'était l'occasion de **décerner aux 4 élèves primés** dans le concours L'Europe à ma porte les **diplômes** concretisant leur travail. (*voir photo*)

Leurs camarades ont pu les applaudir et les féliciter d'avoir gagné un séjour au parlement européen de Strasbourg les 23 et 24 mars 2009.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.